



PANORAMA DE L'ACTUALITÉ

HÉBERGEMENT UN CENTRE D'HÉBERGEMENT POUR UNE MISE À L'ABRI APRÈS L'ACCOUCHEMENT

Baptisé « Lumières du Nord », un centre d'hébergement d'urgence destiné aux femmes qui viennent d'accoucher, et qui n'ont pas de solution de logement pour elles et pour leur nouveau-nés, a récemment ouvert ses portes dans le 10^e arrondissement de Paris. Il se niche dans les derniers étages d'un centre d'hébergement qui accueille déjà depuis un an des personnes isolées et des familles sans abri. Ce dispositif, réservé aux femmes qui viennent d'accoucher, avait déjà été expérimenté par l'association *Autre* dans des locaux que l'APHP avait mis à leur disposition à l'Hôtel-Dieu, et qu'elle est en train de quitter. Ce nouveau centre, qui pourra accueillir jusqu'à 90 femmes, « répond à des besoins en augmentation sensible », souligne l'association, qui espère pouvoir pérenniser le modèle et le développer ailleurs en France.